

Münster

## Bürgerhaushalt kommt

**[08.04.2011] Am 14. April startet der Bürgerhaushalt der Stadt Münster. Das Verfahren, das die Stadtverwaltung gemeinsam mit Bürgern entwickelt hat, verbindet eine Online-Plattform mit Veranstaltungen vor Ort.**

Nachdem der Rat der Stadt Münster grünes Licht für den Bürgerhaushalt gegeben hat, lädt Oberbürgermeister Markus Lewe am 14. April 2011 zum Start der neuen Form der Bürgerbeteiligung ins Rathaus ein. Im Rahmen dieser Veranstaltung wird auch die Online-Plattform für den Bürgerhaushalt freigeschaltet, über die Ideen zu allen städtischen Aufgabenbereichen eingereicht sowie die Vorschläge anderer diskutiert, kommentiert und bewertet werden können. Die Stadtverwaltung hatte das Verfahren für den Bürgerhaushalt nach eigenen Angaben seit Anfang 2010 gemeinsam mit Bürgern entwickelt. OB Lewe: „Wichtig ist mir bei diesem Verfahren, dass wir nicht nur eine Internet-Plattform geschaffen haben. Darüber hinaus werden wir Veranstaltungen in allen sechs Stadtbezirken anbieten, bei denen Vorschläge diskutiert und bewertet werden können. So wollen wir das Wissen der Menschen in Münster noch besser nutzen und die Türen des Rathauses weiter öffnen.“

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Münster, Bürgerhaushalte, E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Markus Lewe